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LE MOT
LE MOT
LE MOT    

DU MA
DU MA
DU MAIIIRERERE    

Chères Resbaciennes, Chers Resbaciens, 

 

Le vote du budget 2023 était le principal dossier à l’ordre du jour du conseil municipal 

qui s’est tenu le 4 avril. J’ai proposé au conseil de geler l’augmentation des taxes, c’est 

pourquoi pour la deuxième année consécutive, la part communale sur les taxes        

foncières bâties et non bâties n’augmentera pas.  

Cette gestion rigoureuse de notre budget ces dernières années a permis d’équilibrer 

nos dépenses pour investir dans les projets en cours et à venir.  

Les grands dossiers que je vous ai déjà décrits dans des précédentes gazettes        

continuent de se développer et seront bientôt en chantier. Il s’agit de la requalification 

de la rue des tilleuls avec le remplacement du réseau d’eau par le S2e77, la mise en 

place de trottoirs aux normes, d’un nouvel arrêt de bus pour un montant de 400 000€ et 

la réfection de la voirie par le département. Nous déposerons d’ici mai le permis de 

construire pour la réhabilitation de l’ancien  comod en 4 cellules destinées à accueillir 

une crèche, une salle de danse, un cabinet médical et un dernier élément pour lequel 

nous sommes en réflexion, pour un investissement d’un million deux cent mille euros. 

 L’idée des jardins familiaux avait reçu une forte approbation de votre part. C’est     

pourquoi nous avons lancé une étude afin de réunir tous les éléments permettant de 

faire une demande de subvention auprès de la région Ile de France. Celle-ci a été     

accordée à hauteur de 6200 €. Nous allons donc pouvoir reprendre contact avec les 

personnes intéressées et poursuivre notre action. 

Dans le cadre de Petites villes de Demain, la commune a signé une opération          

programmée d’amélioration de l’habitat. Les propriétaires occupants seront aidés à titre 

complémentaire pour leurs travaux de rénovation. Je reviendrai vers vous dès que  

possible pour vous faire part des différentes modalités. 

Vous savez que je tiens, avec le conseil municipal, à soutenir nos associations dans 

leurs actions. Nous avons réparti un budget de 10 000 € afin de les encourager à vous 

apporter les meilleures animations tout au long de l’année. 

Vous pourrez constater leur vitalité lors du forum qui se tiendra le 2 septembre au foyer 
rural et en assistant aux nombreuses manifestations qui vous seront proposées.  

 

Benoit Carré 
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Dans un contexte économique difficile, les élus 

souhaitent avant tout limiter au maximum la 

pression fiscale exercée sur les administrés et 

conserver ainsi leur pouvoir d’achat. Tout en 

maintenant la qualité des services de proximité 

et en poursuivant les investissements en   

faveur de l’amélioration de notre cadre de vie, 

le Conseil Municipal a décidé de ne pas aug-

menter les taux d’imposition pour l’année 

2023. Cependant les bases d’imposition    

imposées par l’Etat ont évolué de +7% ce qui 

explique la hausse du produit de la fiscalité. Le 

budget 2023 a été voté le 4 avril 2023, à   

l’unanimité, par le Conseil Municipal de     

Rebais. Il s’articule  autour de plusieurs     

objectifs : 

Maîtriser au maximum les dépenses de     

fonctionnement  

Maîtriser l’endettement - Créer de             

l’autofinancement 

Maintenir les services de proximité  

Investir pour améliorer le cadre de vie 

DEPENSES 2023  

→ Section d’investissement :     3 259 288 € 

DEPENSES 2023 

RECETTES 2023  

RECETTES 2023 

BILAN SIVU SCOLAIRE / REBAIS SAINT LEGER (école 

élémentaire et maternelle) 

DEPENSES TOTALES : 262 195.26 €    

RECETTES TOTALES : 280 967.75 € 

Un montant de 45 € par élève est attribué chaque année afin 

de prendre en charge les fournitures scolaires (cahiers, 

livres…) représentant 7 965 € pour l’école élémentaire et     

4 500 € pour l’école maternelle auxquels s’ajoute une     

subvention d’un montant de 600 € pour chaque coopérative 

scolaire. Ces montants sont gérés intégralement par les 

directrices des écoles. 

Le SIVU offre chaque année des chocolats de Noël aux 

élèves de l’école élémentaire ainsi qu’un spectacle aux 

élèves de l’école  maternelle. 

Le SIVU participe également chaque année aux frais de 

scolarité des enfants domiciliés à Rebais et Saint Léger 

intégrant une classe pour l’inclusion scolaire (CLIS) sur une 

autre commune. 

Les principales opérations d’investissement programmées sur 3 ans 

Pour un montant total de 815 379.46€ TTC  

 

Mise en conformité des sanitaires et intégration d’une grange à l’école        

élémentaire. 

Afin de mettre en conformité les sanitaires le projet consiste à créer 5 WC filles dont 

1 PMR et 3 WC garçons dont 1 PMR + 5 urinoirs. Il est prévu également de créer un 

préau et un accès à la grange pour créer une salle de motricité pour les activités 

sportives de l’école. 

Un jardin pédagogique ainsi que des rangements sont également prévus. 

Les nouveaux espaces et ainsi que la création d’une salle seront adaptés en termes 

de surface et d’aménagement pour garantir l’accueil des enfants dans des conditions 

optimales. 

Création d'un préau et la mise en place d'une nouvelle structure jeux à l’école 

maternelle 

Le projet consiste à créer un préau sur une emprise d’environ 100 m2. Une avancée 

permettra l’accès à l’école. L’installation d’une structure de jeux ainsi que des     

parcours motricité tout en gardant une partie de la cour en herbe s’inscrit dans une 

démarche d’amélioration des conduites motrices, des savoirs opératoires,           

méthodologiques et décisionnel de l’enfant. L’objectif est d’améliorer la gestion de 

l’espace par la répartition des activités extérieures. L’utilisation des différentes zones 

pourront être programmée selon les classes sur certains jours de la semaine. 

(Structure à grimper – vélos circuit- tracés traditionnels – sports collectifs – parcours  

motricité – terrain en herbe) 

Ecole élémentaire et chauffage 

L’action n°3 consiste à remplacer la chaudière à fuel à l’école élémentaire par une 
chaudière à gaz afin de réaliser des économies de combustibles et opter pour un 
fonctionnement plus écologique. 

BILAN RESTAURATION SCOLAIRE  

  

DEPENSES TOTALES : 176 702.65 €  

RECETTES TOTALES : 107 076.39 €  

   

Soit un déficit de : 69 626.26 €   

Montant pris en charge par la collectivité  

BILAN SERVICES PERISCOLAIRES 

DEPENSES TOTALES : 90 222.55€ 

RECETTES TOTALES : 76 795.11€ 

 

Soit un déficit de : 13 427.44 € 

Montant pris en charge par la collectivité 

Budget 2023 :   → Section de fonctionnement : 3 269 370 € 
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ROSIE POUR LA VIE 

 

La municipalité organise la deuxième foulée resbacienne le 2 juillet prochain au centre 

ville. Cet évènement revêt un caractère essentiel.  A travers cette journée, nous     

soutenons une cause caritative et solidaire en parallèle avec la sensibilisation de    

l’ensemble des habitants sur l‘importance de la recherche pour le cancer du sein.    

Rappelons que c’est le plus fréquent en France et il représente la première cause de décès chez la femme.   

Notre programme : Un défi sportif proposé à toutes et tous, le plus jeune a 6 ans et le plus âgé a 70 ans. Chacune, 

chacun d’entre vous peut participer aux épreuves de course et marche avec 3 parcours de catégories différentes : mixte 

4 km et 8 km, enfants 1 km et marche solidaire 4 km. 

Pour les visiteurs, promeneurs ou curieux, sans oublier les enfants, nous avons concocté un programme alléchant avec 

des jeux, des animations toute la journée et bien sûr de quoi s’abreuver et se restaurer sur place. 

Notre organisation ne s’arrête pas là, puisque vous pourrez bénéficier de soins gratuits que vous prodigueront les      

différents thérapeutes présents sur le site.  

De plus, l’AVACS, association de soutien aux malades à Mareuil les Meaux vous conseillera et répondra à toutes vos 

questions sur le cancer. 

Ce n’est toujours pas fini puisque vous aurez l’occasion de faire la connaissance avec notre mascotte Rosie et ses    

objets à saisir absolument. 

En prime, les enfants pourront assister à un spectacle imaginé pour eux par Nathalie et Rosie. 

Une belle journée en perspective que vous apprécierez. A ne manquer sous aucun prétexte. 

 

Que tous les resbaciennes et resbaciens se mobilisent le dimanche 2 juillet sur la place 

du marché de Rebais pour soutenir la recherche. 

 

 

Pour tous renseignements : 

Pour vous inscrire :  

https://les-foulees-resbaciennes.s2.Yapla.com/fr/ 
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JOURNEE INTERNATIONALE DE LA FEMME 8 MARS 2023 

Les hommes et les femmes doivent jouir des mêmes droits et des mêmes chances. Quid de 
la réalité sur l‘égalité des droits ou des chances ? 

Citons Coluche dans un de ses excellents sketchs : « Gérard » 

Ta mère, en dehors de s’occuper de tes 7 frères et sœurs, elle a rien à foutre. 

Mais ça, c’était avant ! 

Aujourd’hui la femme s’est transformée en business woman et compte bien prouver ses    
valeurs. 
Monsieur le maire a reçu le 8 mars, à l’occasion de la journée internationale de la femme, 5 
cheffes d’entreprises de Rebais, issues d’univers et de parcours différents. Leurs témoi-
gnages ont de quoi surprendre. 

Patricia 49 ans : Je suis autoentrepreneur coach sportif et massage bien-être depuis 2014. 

J‘ai choisi cette filière qui me permet de diversifier mes activités et de rencontrer des        
personnes de tous horizons, ce qui est très enrichissant. 

Je suis maman de 3 enfants et à aucun moment je n’ai perçu d’hostilité par rapport à ma   
décision de la part de mes proches. J’ai la chance d’avoir été soutenue et encouragée par 
ma famille malgré la précarité du statut d’autoentrepreneur. Etre une femme dans le          
domaine du bien-être nécessite d’avoir un comportement ferme et sans équivoque avec les 
hommes lorsque je pratique des séances de massage. En revanche, dans le domaine du 
sport les femmes et les hommes sont des sportifs et des compétiteurs avant tout, ce qui met 
tout le monde au même niveau. 

Ce que l’on peut regretter et qui persiste malgré l’évolution positive des relations hommes/
femmes, c’est de constater que les hommes sont trop souvent surestimés par rapport aux 
femmes sans pour autant en avoir les compétences. Et à job égal, le salaire est toujours   
supérieur du côté des hommes. 

C’est pour moi un plaisir de tous les jours de se retrouver face à des personnes qui comptent 
sur vous pour se dépasser ou simplement se relaxer. 

Je souhaite de vivre la même chose à toutes les femmes. 

Maëlys 21 ans : Cheffe d’entreprise depuis 1 an, j’ai peu de recul pour me prononcer sur 
l’égalité professionnelle hommes/femme. 

J’ai malgré tout eu le temps de remarquer certaines différences, sans parler d’inégalité. Lors 
de certains stages, mes tuteurs étaient tous des hommes alors que des femmes à          
compétences égales auraient pu l’être aussi. 

Il m‘est également arrivé d’avoir été sous-estimée, en tout cas j’ai eu ce sentiment, par    
rapport à un collègue qui à compétence égale, diplôme égal, disponibilité égale, ancienneté 
égale, s’est vu confier une mission intéressante que j’aurai pu assumer sans problème, si on 
me l’avait proposée. 

Ce constat a plutôt développé mon envie d’aller de l’avant. C’est pourquoi je démarre ma vie 
professionnelle avec enthousiasme et confiance. 

Josette, 73 ans gérante du Coyote Bar 

J’ai toujours voulu être mon propre patron bien que la famille, les amis me l’ont fortement  
déconseillé invoquant un emploi inadéquat avec une vie familiale et l’éducation des enfants. 
Cette responsabilité je l’ai prise en connaissance de cause et comme un challenge. J’étais 
sûre de gérer l’ensemble de ma vie, personnelle et professionnelle pour peu qu’on me fasse 
confiance. Dans un environnement comme un bar, une femme doit se faire respecter plus 
que partout ailleurs et prouver qu’elle peut répondre à n’importe quel genre de situation. 
Je me sens très bien dans ce rôle, en accord avec mes convictions. 



7 

 



8 

     INTERNET POUR LES DEBUTANTS 

La communauté de communes et France service ont proposé à un public débutant un 
nouveau service lui permettant d’être à l’aise avec l’outil informatique. Il s’agit de        
connaître les bases et comprendre le langage spécifique à cet environnement. Le      
conseiller numérique est là pour apporter son aide personnalisée afin que chaque       
participant évolue à son rythme et découvre d’une manière simple l’utilisation de      
l’informatique. 

 

Chaque mardi de 14h30 à 16h30, quels que soient  votre âge, votre niveau, que vous 
soyez un particulier ou un professionnel, vous serez formés sur tous les supports 
(ordinateur, smartphone, tablette, etc…). Le conseiller numérique vous permettra d’être 
très vite capable de naviguer sur internet, d’échanger avec vos proches, avec             
l’administration ou accéder à des informations vous intéressant. 

Des ateliers gratuits vous attendent dans l’espace de formation place du marché. 

N'hésitez pas à vous inscrire auprès de la communauté de communes des 2 Morin,   
maison France services 

Tél 01 64 20 54 72   email : conseiller.numérique@cc2m.fr 

mailto:conseiller.num%C3%A9rique@cc2m.fr
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SENSIBILISATION DE LUTTE CONTRE LE HARCELEMENT AU COLLEGE 

Moqueries, menaces, humiliations… Particulièrement accros aux écrans, les mineurs sont de plus 
en plus exposés aux cyber-risques. 

Le conseiller numérique de la Communauté de Communes des 2 Morin, s’est rendu au collège 
Jacques Prévert afin de sensibiliser au cyber harcèlement les élèves de 6

ème
 et de 5

ème
 sur les   

répercussions de leurs actes numériques (réseaux sociaux, sms, messageries, jeux en ligne, etc..) 

Sous prétexte de faire des blagues, les harceleurs produisent des effets destructeurs sur la       
psychologie et la santé de leurs victimes (anxiété, isolement, dépression, tendances auto          
destructrices, suicide dans les cas les plus dramatiques). 

Ces conseils appuyés permettent aux élèves victimes, ainsi que témoins de ces actes d’avoir les 
bons gestes pour se sortir de ces situations ou venir en aide à leurs camarades en les incitant à en 
parler à un adulte de confiance (famille, professeurs, surveillants, CPE, proviseur, infirmière      
scolaire, etc..). 

Le conseiller numérique insiste sur les sanctions prévues pour les harceleurs, qui peuvent être très 
lourdes (ex : jusqu’à 1 an d'emprisonnement et 7500 € d'amende pour le bourreau) et rappelle que 
juridiquement ce sont les parents qui sont responsables des actes de leurs enfants. 

Conclusion 

Il est important d’agir face au cyber harcèlement et prendre toutes les mesures pour soi ou ses  
camarades afin que la honte change de camp et passe du côté des harceleurs. 

Et de se rappeler, qu’il ne faut pas hésiter à porter plainte si la situation perdure et se dégrade.  

 

En cas d’harcèlement, contactez le 3018 (gratuit, anonyme et confidentiel)  
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Le mardi 8 mars 2023, le conseil municipal des jeunes s’est déplacé à Coulommiers pour rencontrer 
monsieur Boulvrais, adjoint aux sports de la ville de Coulommiers 

et monsieur Rambault afin de recueillir tous les renseignements possibles pour réussir la mise en 
place du projet « skate park ». 

Ils ont passé en revue les points positifs et négatifs. Voici le résultat de leur enquête : 

  

 Bien réfléchir au choix des modules qui doivent être en adéquation avec la surface du terrain. 

 

 Importance de l’emplacement. Il faut en effet qu’il soit facilement accessible (transports        
publics, vélos, rollers, etc…) mais aussi assez isolé et éloigné d’au moins 100 m. des           
habitations pour éviter les problèmes de voisinage. 

 

 Sélection par le conseil des jeunes des modules en fonction de la surface disponible.  

 

 Limiter la hauteur des modules.  

 

Le terrain sur lequel sera érigé le skate park devra être un rectangle de 32m x 18m dans l’idéal. 

 

Derniers conseils : 

-Trouver les personnes ressources.  

- Organiser des mini-enquêtes au collège ou auprès des CM2. 

 

Nous nous reverrons pour la cérémonie du 8 mai. 
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QUOI DE NEUF ? 

ÇA BOUGE A REBAIS 

LES PIGEONS A REBAIS 

Il n’existe pas une ville au monde qui ne soit envahie par cet animal. Rebais n’échappe 
pas à la règle. 

Les habitudes de cet oiseau sont simples : centre des villes = nourriture 

Malgré notre attachement pour tous les animaux, il est une réalité que nous ne pouvons 
pas ignorer. Les nuisances occasionnées par la présence de ces oiseaux sont trop        
importantes. La première et la plus évidente se trouve au centre bourg. On peut les voir 
tranquillement installés sur les toits des bâtiments. Mais les déjections dégradent les     
façades, les trottoirs, les toitures. Les commerçants s’inquiètent pour leurs devantures et 
leurs marchandises. L’école n’est pas épargnée et la cour doit être décrassée                
régulièrement pour éviter que les enfants soient en contact avec les salissures. Nous    
savons aussi que ces fientes peuvent générer des maladies (bactéries, virus, parasites...). 
Le risque de transmission d’infections virales, parasitaires ou fongiques est une réalité. 

Sachant que leur présence est fréquente dans les greniers où ils se reproduisent en 
nombre, il est impératif pour le bien-être de tous, de visiter les greniers et les      
soupentes pour prélever les œufs et ne pas les nourrir. 

 

Par ailleurs, nous déconseillons de déverser du poison dans les recoins car, en se 
décomposant, les cadavres attirent d’autres animaux en symbiose avec la nature 
qui nous sont très utiles. 



12 

TRAVAUX DANS REBAIS 

Dans le prolongement de la politique de préservation, d’amélioration et d’entretien des   
mobiliers communaux, la municipalité restaure la fontaine, rénove les bancs place de l’hôtel 
de ville, refait la voirie rue Voltaire, poursuit le remplacement des ampoules incandescente 
par des LED, met en service un nouveau tracteur qui remplace l’ancien vieux de 40 ans et 
qui a rendu l’âme, déplace les conteneurs autrefois placés devant le supermarché         
Carrefour pour stopper l’amoncellement de détritus en tout genre qui ne devrait pas exister 
devant un commerce alimentaire, si les usagers avaient la fibre civique et se préoccupaient 
des    conséquences sanitaires pour leurs enfants, pour eux-mêmes et pour autrui. 

Avant Après 
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ASSEMBLEE GENERALE DES POMPIERS 2022 

Devant les corps constitués, mesdames et messieurs les élus, le lieutenant Barbaouat présente le 

bilan d’activité de l’année 2022 du centre d’incendie et de secours de Rebais.  

« Je souhaite porter à la connaissance de l’assistance les évolutions de l’activité du centre dans les 

différents domaines qui incombent aux sapeurs-pompiers 

Concernant l’année 2022, les sapeurs-pompiers de REBAIS ont effectué 1088 interventions,      

totalisant 1109 sorties d’engins.  

Soit une moyenne de 3 départs par jour. 

La sollicitation est constante chaque année et se décompose de la manière suivante : 

 81 % de missions de secours d’urgence et d’assistance aux personnes  

 6 % de missions liées aux incendies 

 13 % d’opérations diverses 

Le manque d’effectifs nous oblige à réduire les gardes, ce qui se traduit par la présence de  5      

sapeurs-pompiers au lieu de 6 en permanence, le jour, la nuit, en semaine, week-end et jours fériés. 

Parmi nos activités extra service, nous participons avec les JSP au Téléthon de Rebais et aux    

commémorations du 8 Mai et du 11 Novembre dans la majorité des communes du secteur. 

Sur le plan associatif, l’amicale des sapeurs-pompiers de Rebais permet, grâce à la recette des    

calendriers, d’assurer une bonne qualité de vie en caserne, de cotiser nos assurances et nos   

abonnements, de nous aider tel un Comité d’Entreprise. 

Nous travaillons régulièrement avec les mairies pour conserver et développer la permanence de 

l’eau en partenariat avec le syndicat des eaux S2E77 et la communauté de communes des 2 Morin.  

Je tiens à remercier principalement : 

 La municipalité de REBAIS, pour le prêt de matériels, tout au long de l’année ainsi que pour 

tout le soutien qu’elle peut nous apporter. 

 Le bureau de l’Amicale pour la préparation du pot qui nous sera servi à l’issue de ce bilan, 

mais aussi pour son implication permanente pour le collectif. 

 Les nombreuses personnes qui nous apportent continuellement leur soutien et que je n’aurais 

pas citées ce soir. » 

 

Un certain nombre de décorations, de diplômes,récompenses et lettres de félicitations sont remis ce 

soir par madame Sophie Deloisy et monsieur Michel Jozon, conseillers départementaux. 
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NOUVEAU PORTE DRAPEAU LORS DES CEREMONIES OFFICIELLES 

Le dimanche 19 mars, jour anniversaire du cessez-le-feu de la guerre d’Algérie, les        
anciens combattants, monsieur le maire et les élus de Rebais accompagnés de la fanfare, 
se sont recueillis devant la stèle du souvenir pour rendre hommage aux 30 000 soldats 

français morts ainsi qu'aux victimes civiles de la Guerre d'Algérie. 

L’association FNACA de Rebais a présenté son nouveau porte drapeau. 
En raison de l’âge avancé de son ancien porte drapeau, il est apparu    
nécessaire de lancer un appel à volontariat pour pérenniser cette       
mission. Monsieur Jacques Driot, personnalité bien connue des           
resbaciens a accepté d’accomplir cette tâche et d’assurer le port du   
drapeau lors des cérémonies officielles. 

« Pour moi, accepter d’être porte drapeau c’est vouloir participer au 
devoir de mémoire, c’est marquer sa considération pour ceux qui 
ont combattu, c’est s’engager dans le respect et les règles de la 
mission » 

Nous sommes sûrs que cette mission, Jacques Driot 
saura la remplir avec humanité. 

 

ANIMATION A ST AILE 

Le 1
er

 avril, les résidents de l’ehpad Saint Aile recevaient leurs familles pour une journée 
divertissante organisée par la direction de l’établissement. Le programme concocté avec 
le concours des bénévoles, débutait par un bon repas convivial suivi d’un spectacle de 
danse moderne et d’un défilé de mode retraçant l’histoire du costume de la préhistoire  
jusqu’à nos jours. Un petit tour au rez-de-chaussée permettait de découvrir une exposition 
de photos des paysages de la région. 
Toutes ces animations ont été possibles grâce au concours de l’école de danse       
yad’ladanse, le prêt des costumes de l’association Brie champagne.com, les élèves du 
collège des creusottes de Villeneuve sur Bellot et leur professeur d’éducation physique, 
les aides efficaces de tous les agents de l’ehpad et tous les bénévoles venus en nombre 
pour partager bonne humeur et gaieté. 
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BROCANTE 

La traditionnelle brocante de Rebais s’est tenue le 19 mars sous un ciel mitigé. La      
journée avait pourtant débuté sous de bons augures. Le ciel n’était pas encore menaçant 
et beaucoup d’acheteurs s’étaient déplacés très tôt pour faire les meilleures affaires Bien 
leur en a pris puisqu’ après un court épisode pluvieux qui n’a découragé personne, le 
temps est redevenu agréable. Les acheteurs et les badauds viennent des quatre coins de 
la région : Meaux, la Ferté sous Jouarre, Montmirail… la fréquentation reste stable. 

Pour Sonia, une exposante habituée de longue date de la brocante, inutile de s’inquiéter, 
il faut rester confiant et attendre de voir comment la journée se déroule quel que soit la 
météo. L’année dernière cette sympathique habitante de Rebais s’était fait remarquer 
pour avoir préparé, au cas où, un bol d’eau avec une affiche « BAR A TOUTOU ». La 
température avait effectivement été caniculaire. Merci à Sonia d’avoir pensé à nos amis 
Cette année pas d’inquiétude pour les animaux ni pour les maîtres, la température était 
supportable. 

LOTO DES ECOLES 

L’association familiale briarde de la Ferté Gaucher, a mené au foyer rural de Rebais son  
habituel loto des écoles. 
Cette action caritative dont les bénéfices sont entièrement reversés à l’école primaire, est 
un des 3 évènements organisés à Rebais : le loto, le téléthon et la brocante de St Aile. 

Magali, Ingrid, Frédéric, Karine, et Françoise, aidés par 7 enseignants et 2 AVS de Rebais, 
ont préparé dans la bonne humeur l’accueil 

d’environ 220 joueurs, fidèles parmi les fidèles, toujours présents à chaque manifestation, 
majoritairement des familles, attirés par l’accueil, l’ambiance et les hasards du jeu. 

Cette nouvelle édition a tenu ses promesses : bonne humeur, pitance et une belle sélection 
de lots. 
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LA FETE DU PRINTEMPS 

La fête du printemps s’est déroulée le 25 mars sous une météo légèrement capricieuse. Le public 

est néanmoins venu en nombre. Pour la première fois dans notre commune, un petit train          

touristique permettait de faire une visite commentée du village. 

Des figurants costumés animaient les différents arrêts (maison de l’imprimerie et parking de      

carrefour market).  

Le magicien Christophe accompagnait également ce voyage.  

Devant l’office de tourisme, des jeux d’adresse étaient présentés aux enfants, ainsi qu’une séance 

de maquillage ou de jardinage.  

Il y a eu 2 représentations de la troupe des chenapans avec échasses et triporteur très colorés en 

déambulation sur la fête et devant les commerces du centre-ville. 

Ce fut une journée pleine de surprises qui a réjoui grands et petits. On y a même reconnu 

quelques personnalités. 
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DISTRIBUTION DES ŒUFS DE PAQUES 

Dimanche 10 avril, les cloches ont une nouvelle fois fait le bonheur des enfants qui sont venus  

nombreux participer aux stands installés devant l’office de tourisme. Même les parents se sont    

prêtés au jeu.  

Ils sont venus de Rebais, d’autres villages de la communauté de communes des 2 Morin, de la    

région parisienne mais aussi de Bruxelles.  

Tous étaient ravis de l’organisation et de cette matinée sous un beau soleil. 

Les enfants sont repartis avec des paniers ou les mains remplis d’œufs qui ont ravi leurs papilles. 
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LE COIN DES COMMERCANTS 

 

 

 

 

SUPERETTE DE REBAIS 

Sarankan et Lagitha BALACHANDRAN ont repris la supérette de Rebais depuis janvier 2023.  

Ils sont également nouveaux habitants depuis novembre 2022 et viennent de la Courneuve. 

Auparavant, Sarankan était cuisinier dans un restaurant. Ce métier de vendeur est tout nouveau 

pour lui, mais il est aidé dans cette tâche par sa femme Lagitha qui a été vendeuse dans un    

magasin d’alimentation pendant 2 ans. 

Ils ont changé de région car ils souhaitaient se retrouver au calme loin 

du bruit et de l’affluence de la région parisienne. Ils sont tombés sur une 

annonce sur « le bon coin » et c’est ainsi qu’ils se sont retrouvés à     

Rebais. 

Ils s’y sentent bien et apprécient l’accueil qui leur a été fait.  

Ils trouvent le village dynamique, d’autant plus qu’ils ont participé à la 

fête du printemps qui a eu lieu le 25 mars.  

Nous vous invitons à venir découvrir leur boutique refaite à neuf,  
spacieuse et claire où vous trouverez les produits dont vous avez  
besoin  

 

DES INFORMATIONS EN DIRECT DE LA REGION ILE DE FRANCE 

 

Formations gratuites et rémunérées pour les jeunes actifs 18/25 ans : 

 Pour aider les jeunes franciliens touchés par la précarité, la Région Île-de-France propose aux 18-25 
ans sans emploi, depuis mars 2021, un « revenu jeunes actifs » (RJA) de l'ordre de 4.000 à 5.000   
euros environ sur une durée de 6 mois.  mesdemarches.idf.fr 

 

 Qioz.fr est l’application pédagogique gratuite développée par la région ile de France pour                
l’apprentissage d’une langue étrangère. Son approche pédagogique est innovante et ludique : elle est 
fondée sur des extraits de films, de séries TV, de clips musicaux ou encore de documentaires. 

 La Région finance le permis B des jeunes franciliens en formation ou suivis par une structure     
d'insertion professionnelle ou en recherche d'emploi en zone rurale, sans avance de frais pour les  bé-
néficiaires.  Site : https://iledefrance.fr/cheque-permis-de-conduire-pour-les-jeunes-en-insertion 

 Dans le cadre de sa politique de développement de la pratique du vélo dans toute la région, Île-de-
France Mobilités met en place une aide à l’achat pour différents types de vélos. Quel que soit votre lieu 
de résidence en Île-de-France, pour bénéficier de cette aide rendez-vous dans iledefrance-mobilité.fr 

 

 Pour voyager à petit prix, forfait imagineR junior 350 €/an pour jeune de moins de 11ans résidant en Ile 
de France. Conditions sur iledefrance.mobilité.fr 

 

 Artisans, Commerçants, TPE/PME vous avez droit à des aides pour réduire le montant de vos factures 
d’électricité. Toutes les informations sur le site de votre fournisseur d’énergie.  

 Si vous n’êtes pas à l’aise avec internet vous pouvez être aidés par le conseiller numérique.  
 Renseignements au 01 64 20 54 72 
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JEU CONCOURS 

DE LA GAZETTE N°

57 

BON D’ACHAT 25€ 

BULLETIN REPONSE AU CONCOURS DE LA GAZETTE N° 57 

A DEPOSER A L’OFFICE DE TOURISME 

Réponse :  

NOM : 

PRENOM : 

TELEPHONE : 

Qu’est-il arrivé à St Aile  
premier abbé de Rebais 
vers 637 ou 639, alors qu’il 
est à la recherche d’un lieu 
pas trop éloigné de l’abbaye 
pour s’isoler, se recueillir et 
prier paisiblement? 
 
Réponse :  
Il a fait jaillir une source. 
 
 

En 1896 les bâtiments annexes à 
la mairie sont construits tout à cô-
té :  Des toilettes publiques et un 
local . A quoi servait ce local ?  

NOUVELLE ENIGME : 

REBAIS ET SES BATIMENTS ANNEXES 

GAGNANTE DE LA GAZETTE  

N° 56 

Mme BRUNEAU JOELLE 
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IL ÉTAIT UNE FOIS A REBAIS (retour dans le passé) 

Le quartier de la madeleine est un des plus anciens quartiers de Rebais. Il faisait partie 
du prieuré existant du temps de l’abbaye. Comme vous pouvez le constater en comparant 
les deux vues, l’endroit était très rustique et certainement très tranquille. Un petit chemin 
de terre y conduisait, et compte tenu de la circulation de l’époque, c’était très suffisant. 
Vers 1950 des constructions ont vu le jour et ont contribué au développement du quartier 
qui a pris un aspect bien différent. 


